



Recuperan 'la mirada atenta' del protector de Doñana

EFE | VALLADOLID

■ Valladolid recupera hasta el 10 de enero 'La mirada atenta' que el investigador vallisoletano Juan Antonio Valverde posó sobre Doñana, del que fue su primer impulsor en cuanto a su protección. Valverde (Valladolid (1926)- Sevilla (2003)) fue un investigador precoz que demostró una gran capacidad de análisis, primero de manera autodidacta y más tarde ligado al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), desde donde contribuyó a la construcción de la ciencia en España a través de su teoría sobre el origen del hombre.

Es reconocido, además, como el primer impulsor de la

protección de las marismas del río Guadalquivir, según recordó ayer la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta, impulsora de la exposición con la que busca rendir homenaje a este biólogo, investigador, ecólogo y activista ambiental.

Se trata de una muestra que invita a participar a los espectadores de manera activa, especialmente a los más jóvenes, a través de juegos, adivinanzas, propuestas de observación y deducción con los que fomentar la inquietud por la investigación y el conocimiento. Valverde cedió una importante parte de su legado al Servicio de Archivos de la Universidad de Salamanca.